
Такие проверки позволяют 
Дмитрию Жарикову 
формировать объективное 
представление о ходе 
благоустройства, а также 
в режиме реального 
времени оперативно 
узнавать о потенциальных 
трудностях, с которыми 
сталкивается подрядчик 
и в преодолении которых 
ему может помочь 
администрация округа. 

* * *
Так, на днях глава посетил 

бульвар 65-летия Победы, 
где продолжаются работы 
сразу по нескольким направ-
лениям в рамках реализации 
программы губернатора Мо-
сковской области Андрея Во-
робьева. 

«Свое место здесь уже за-
няла стела «Населенный 
пункт воинской доблести». 
Центральная композиция, 
представляющая собой ква-
дратную в сечении колон-
ну, облицована красным гра-
нитом, на ней размещены 
таблички с цитатами, герб 
Московской области и По-
дольска, барельефы. Про-
должается благоустройство 
пространства вокруг. Выпол-
нены работы по установке 
бортового камня, основания 
для пешеходных дорожек. 
Приступили к плиточному 
мощению, облицовке лест-
ниц, устройству системы 
электроснабжения», – напи-
сал Дмитрий Жариков в сво-
ем телеграм-канале. Он от-
метил, что именно благодаря 
подвигам земляков город-
ской округ Подольск вписал 
свое имя в историю страны 
на века. «Сегодня путем геро-
ических предков идут и мно-
гие наши современники, ко-
торые принимают участие в 
спецоперации. Стела станет 
еще одним символом хра-
брости и стойкости подоль-
чан, увековечит память об их 
славных делах. Уверен, что 
это новое пространство ста-
нет знаковым для всех жи-
телей муниципалитета. А на 
следующий год запланирова-
ли продолжить благоустрой-
ство бульвара», – добавил 
глава. 

* * *
Еще одним объектом, ко-

торый Дмитрий Жариков 

посетил с инспекцией, ста-
ла улица Высотная, – здесь 
при поддержке губернато-
ра Подмосковья продолжа-
ется благоустройство пе-
шеходной зоны. В рабочей 
поездке  также приняли 
участие председатель гор-
совета Алексей Никулин 
и депутат Московской об-
ластной Думы Павел Мак-
симович. По словам главы, 
к настоящему моменту все 
самые сложные черновые 
работы на будущей пеше-
ходной улице завершены, в 
том числе устройство осно-
вания. «Рабочие продолжа-
ют укладку широкоформат-
ной плитки. Главное, что в 
разгар сезона весь матери-
ал в наличии и ждет свое-
го часа на объекте. Также 
проведена прокладка элек-
трики, на днях начнется 
установка матч освещения. 
Своего часа ждут и теневые 
навесы, под которыми бу-
дет комфортно как в жар-
кую погоду, так и во вре-
мя дождя. Их изготовили 
специально для этого про-
странства», – отметил глава 

округа, подчеркнув, что до 
конца августа обновленная 
территория должна быть 
открыта для жителей и го-
стей Подольска.

* * *
На улице Геодезической 

работы тоже идут по графи-
ку и неплохими темпами,  – 
рабочие приводят в поря-
док лесополосу за Сквером 
200-летия Подольска. Об 
этом очень просили мест-
ные жители. «Приступили к 
работам на этой территории 
сравнительно недавно. Про-
верил, какой объем удалось 
выполнить на сегодняш-

ней день. На объекте 
ведется геодезическая 

разбивка дорожно-тро-
пиночной сети, гото-

во основание под боль-
шую детскую игровую 

площадку. Дал поруче-
ние в самое ближайшее 

время приступить к рас-
чистке территории от ста-
рой растительности. Погиб-
шие деревья, сухая поросль, 
разросшиеся сорняки – все-
му этому не место в ухо-
женном городском лесу. 
Пространство долгое вре-
мя оставалось без внима-
ния, необходимо это испра-
вить», – сообщил Дмитрий 
Жариков по завершении 
осмотра территории и бе-
седы с представителями 
подрядчика. 

На окончание всех ра-
бот у последнего остался 
ровно месяц: нужно успеть 
сформировать удобные пе-
шеходные зоны, устано-
вить детскую и спортив-
ную площадки, наладить 
освещение, смонтировать 
и протестировать систему 
уличного видеонаблюде-
ния. «Новая часть должна 
стать логическим продол-
жением той, которую бла-
гоустроили в прошлом году 
в рамках программы Гу-
бернатора Московской об-
ласти Андрея Воробьева 
«Формирование современ-
ной комфортной городской 
среды», – отметил глава 
округа в своем телеграм-
канале. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar
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ПРЕОБРАЖЕНИЕ 

Подольск продолжает 
преображаться     
Глава городского округа на днях посетил несколько объектов 
благоустройства, где прямо сейчас ведутся работы по созданию 
новых прогулочных и рекреационных пространств
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Как сообщил глава городско-
го округа Дмитрий Жариков, на 
днях в зону боевых действий 
был отправлен очередной гума-
нитарный груз. «По просьбе су-
пруги мобилизованного Натальи 
передали 50 раций для ее мужа 
и его сослуживцев. Необходи-
мые средства связи закупили 
на средства фонда «Культурное 
развитие молодежи г. Подоль-
ска», – сообщил глава.

«Также продолжается сбор ве-
щей для защитников. В Волон-
терский центр Подольска можно 
передать продукты, одежду, ин-
струменты, средства личной ги-
гиены ежедневно по адресу: ул. 
Ульяновых,1. Телефон: 8 (4967) 50-
04-93», – добавил Дмитрий Жари-
ков.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

наш город

Все для фронта!    
Подольск продолжает помогать бойцам, 
находящимся в зоне СВО

Так, на днях на прием 
к главе обратился жи-
тель поселка Дубро-
вицы, многодетный 
отец, семья которо-
го признана нуждаю-
щейся. «Отца много-
детной семьи волнует 
такая сложная тема, 
как предоставле-
ние жилья по догово-
ру социального найма 
вне очереди. Обстоя-
тельно обсудили по-
ложения законода-
тельства. Уверен, что 
наша встреча не по-
следняя. При необ-
ходимости увидимся 
снова, чтобы оконча-
тельно закрыть дан-
ный вопрос», – напи-

сал Дмитрий Жариков 
по завершении прие-
ма в своем телеграм-
канале. 

Также к главе на про-
шлой неделе обратил-
ся участник специаль-
ной военной операции, 
который приехал до-
мой в непродолжитель-
ный отпуск. Молодой 
человек привез пись-
мо от командира под-
разделения с просьбой 
закупить дроны-ками-
кадзе, квадрокоптеры с 

тепловизорами и дру-
гую технику. «Обратим-
ся за помощью к наше-
му благотворительному 
фонду «Культурное раз-
витие молодежи г. По-
дольска», куда нерав-
нодушные горожане и 
подольские предприя-
тия регулярно жертву-
ют средства именно для 
таких случаев».  

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 
главы городского округа 
Подольск Дмитрия Жа-
рикова / @dmitrzhar

С глазу на глаз     
Глава городского округа Подольск продолжает проводить личный 
прием жителей, – такие встречи с глазу на глаз позволяют максимально 
детально рассматривать проблемы, с которыми обращаются 
подольчане, и совместными усилиями находить оптимальные пути их 
решения 

Вопросы, просьбы и предложения от жителей глава 
городского округа Подольск Дмитрий Жариков 
принимает по электронной почте dmitrzhar@yandex.ru.
Запись на личный прием проводится по вторникам с 
14.00 до 18.00 по телефону: 8 (4967) 63-63-03.

«Более сорока лет трудовая 
деятельность Сергея Круглова 
неразрывно связана с кабельной 
промышленностью. Начиная 
свой путь в 1979 году в 
должности электромонтера, 
он прошел все этапы 
профессионального роста. И 
вот уже более 17 лет стоит у 
руля одного из самых успешных 
предприятий не только нашего 
округа, но и всей России. 
Сегодня его дети продолжают 
дело деда и отца, – отметил 
глава округа. 

«Благодарю за динамичную работу 
в нашем муниципалитете, профессио-
нализм и поддержку всех начинаний, 
направленных на развитие родного 

Городского округа Подольск», – доба-
вил Дмитрий Жариков.

Сам же Сергей Васильевич Кру-
глов в этот знаменательный день 
не только принимал поздравления, 
но и поучаствовал в церемонии за-
кладки первого камня в строитель-
ство второй очереди технопарка 
«Северный». 

«Новый комплекс зданий будет 
отвечать всем современным ди-
зайнерским и технологическим ре-
шениям. Благодаря расширению 
предприятия дополнительно будет 
создано порядка 250 новых рабочих 
мест», – сказал Дмитрий Жариков.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

Заслуженная награда      
Знаком «За заслуги перед Московской областью» III степени отмечен 
руководитель подольского предприятия «Русская кабельная 
компания» Сергей Круглов, – об этом сообщил глава городского 
округа Дмитрий Жариков в своем телеграм-канале 
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На днях учебное заведение 
с проверкой посетил гла-
ва городского округа По-
дольск Дмитрий Жариков, 
который вместе с председа-
телем горсовета Алексеем 
Никулиным, депутатом Мо-
сковской областной Думы 
Павлом Максимовичем, пе-
дагогами и родителями 
учеников оценил качество 
работы подрядчиков и тем-
пы проведения оставшего-
ся объема ремонта.

«Здание обновили полно-
стью. Заменили коммуни-
кации, фасад, кровлю, окна, 
двери, стены, пол, потолок, 
сантехнику. Больше всего 
времени и сил заняла модер-

низация спортивного зала. 
Здесь понизили уровень 
грунта на полтора метра, 
расширили оконные прое-
мы, чтобы сделать простран-

ство шире и светлее. Сейчас 
в помещении идет чистовая 
отделка. Основное внима-
ние сосредоточено на благо-
устройстве территории раз-
мером 4 тысячи квадратных 
метров. Выполняется строи-
тельство большого плаца для 
проведения школьных меро-
приятий, асфальтирование, 
устройство освещения. Также 
приведут в порядок и стади-
он», – сообщается в телеграм-
канале местного отделения 
партии «Единая Россия». 

Дмитрий Жариков по-
рекомендовал подрядчи-
ку ускориться, но без поте-
ри качества. «Дал поручение 
подрядчикам усилиться по 
всем направлениям. Новый 
учебный год ребята должны 
встретить в школе, которая со-
ответствует самым высоким 
стандартам, как справедливо 

требует и наш Губернатор Ан-
дрей Юрьевич Воробьев. Бла-
годарю родителей за терпе-
ние», – сказал глава округа. 

Отмечается, что со дня на 
день в школу начнут завоз-
ить мебель и оборудование, 
а в сентябре ученики школы 
№14 смогут лично оценить 
проведенный ремонт. 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: телеграм-канал местно-
го отделения партии «Единая 
Россия» / @ergopodolsk

Первые маленькие 
посетители уже 
оценили новое игровое 
пространство в 
Художественном проезде 
и отметили это событие,  – 
администрация городского 
округа организовала 

настоящий праздник для 
ребят, которых собралось 
более двух десятков. 
Веселые конкурсы, танцы 
и мороженое – что еще 
нужно для хорошего 
настроения?  

«Детям очень нравится но-
вая площадка, очень хорошее 
безопасное покрытие. Теперь 
ждем установку подобных и 
в других  дворах», – рассказа-
ла местная жительница Ана-

стасия, ее цитирует «Офици-
альный Подольск».  

Отмечается, что это седь-
мая губернаторская площад-
ка, открытая в этом году. На 
очереди еще две. Работы по 
ним должны завершиться со 
дня на день. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

строительство 

Город детства    
В Подольске открыли еще одну детскую площадку, 
построенную по программе губернатора Московской 
области Андрея Воробьева 

Ремонт 
почти 
завершен    
Капитальный ремонт школы 
№14 вышел на финишную 
прямую, и сейчас очень 
важно не потерять темп, 
чтобы ребята смогли начать 
учебный год в новых 
современных и уютных 
классах

– Мы продолжаем гото-
виться к новому учебному 
году – достраиваем или за-
канчиваем ремонт в шко-
лах и детских садах. 
К 1 сентября введем 129 
образовательных объек-
тов. После капитального 
ремонта к 1 сентября от-
кроем 63 школы и до кон-
ца года отремонтируем 
27 садов и 5 колледжей. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:

Капитальный ремонт школы 
№14 ведется в рамках 

программы губернатора 
Московской области Андрея 

Воробьева и проекта 
«Новая школа» партии 

«Единая Россия»
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Благодаря усилиям 
региональных властей 
школьники Московской 
области и их родители 
могут рассчитывать на 

материальную поддержку, 
которая особенно 
нужна и важна в период 
подготовки в новому 
учебному году.

Так, по три тысячи ру-
блей на на школьную фор-
му для каждого ребен-
ка уже получили более 
68 тысяч многодетных 
семей. Для 30 тысяч 
многодетных семей 
с низкими дохода-
ми размер этой вы-
платы увеличен до 
10 000 рублей. От-
дельную материаль-
ную помощь в разме-
ре 13 000 на питание 
и школьную форму мо-
гут получить семьи, до-
ходы которых составля-
ют менее 26 000 рублей на 
человека и которые воспи-

тывают детей-инвалидов, – 
эти деньги уже выплачены 
2 тысячам человек. И, нако-
нец, традиционно в регионе 
всем первоклассникам, вос-
питывающимся в семьях с 
низкими доходами, подарят 
рюкзаки с необходимыми 
школьными принадлежно-
стями, – три тысячи ребят, 
в том числе из городского 
округа Подольск, получат 
их до 25 августа. 

К слову, к началу ново-
го учебного года в Подмо-
сковье откроется 30 новых 
школ – все они построены 
по госпрограмме с софинан-
сированием из внебюджет-
ных источников. «На дан-
ный момент в активной 
фазе строительства 97 школ, 
в капремонте по президент-
ской программе – 63. В но-

вом учебном году у нас 
планируется 1 миллион 

80 тысяч учеников. И 
рекордное количество 
первоклашек – 120 ты-
сяч, – сказал Андрей 
Воробьев в ходе со-
вещания с руководя-
щим составом прави-
тельства и главами 
округов. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал 

пресс-службы Губернатора и 
Правительства / 
@Press_MO

Так, корпорация «Тактиче-
ское ракетное вооружение» 
из Королева представила 
уникальные космические 
аппараты «Кондор-ФКА» 
и «Diamond-X», симулятор 
с  VR-технологиями «Па-
рашютист», а также ли-
тий-ионные аккумулято-
ры, комплекс бортового 

оборудования «Авиатор», 
электрический мини-по-
грузчиком «HARD-E», элек-
трозарядную станцию для 
электробусов. А предприя-
тие «Передовая текстиль-
щица» из этого же города 
продемонстрировало ма-
териалы для производства 
парашютов.

Щелковская шелкоткацкая 
фабрика представила на суд 
экспертов и зрителей экипи-
ровку для военнослужащих.

Авиационная Корпорация 
«Рубин» из Балашихи – тор-

мозные диски и тепловые 
пакеты из композиционных 
материалов. 

Компания «АРМОКОМ» 
из Хотькова привезла на 
«Армию-2023» модульный 
бронешлем и тонкую бро-
непанель. Лыткаринский 
завод оптического стек-
ла – новый комплекс до-
смотра с  тепловизором. 
Еще одно предприятие из 
Лыткарина –конструктор-
ское бюро «Астрон» – по-
казало оптико-электрон-
ный комплекс мобильного 
базирования. 

Как сообщили в правитель-
стве Московской области, ре-
гион активно поддерживает 
предприятия ОПК,  – их в Под-
московье работает 110 (коли-
чество сотрудников – 127 ты-
сяч человек). 

Наш корр. 

программа губернатора 

Подмосковье участвует 
в форуме «Армия-2023»    
Новейшие разработки на площадке форума демонстрируют более 50 подмосковных 
предприятий оборонно-промышленного комплекса  

– Армия-2023» – знаковое 
событие для оборонно-
промышленного комплекса 
нашей страны. Ежегодно в 
форуме участвуют порядка 
полусотни подмосковных 
производителей, и 2023-
й – не исключение Всего 
у нас в ОПК более 100 
предприятий, на них 
работает свыше 120 тысяч 
человек. Это особо ценные 
работники, и мы стараемся 
их всячески поддерживать. 
Так уже 800 молодым 
ученым и специалистам 
предоставили льготное 
жилье по соципотеке. 
С рядом компаний 
заключили соглашения о 
подготовке для них кадров. 
Расширяем и программу 
«Профессионалитет. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской области:

– Наша цель – проявить 
заботу о многодетных 
семьях, о тех, кто нужда-
ется в поддержке. Особое 
внимание, как и прежде, 
уделяем первоклашкам. 
Понимаем, что в больших 
семьях подготовка к школе 
всегда очень хлопотное, 
волнительное и затратное 
мероприятие. Поэтому 
важно, что все выплаты 
и помощь у нас приходят 
проактивно. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской области:

Без поддержки 
не останется никто     
100 тысяч юных жителей Подмосковья получили в 
этом году выплаты к школе, – об этом стало известно 
в ходе оперативного совещания губернатора 
региона Андрея Воробьева с членами правительства 
и главами округов
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На днях новый сквер 
был торжественно 
открыт и 
презентован жителям 
Климовска, – событие 
отметили широко и 
весело.   

«За несколько ме-
сяцев на месте пусты-
ря появились моще-
ные дорожки, лавочки, 
декоративное  осве-
щение, молодые де-
ревья и кустарники. 
Во  время прогулки 
можно ознакомить-
ся с историей Климов-

ска ,   –  информацию 
разместили на декори-
рованных информаци-
онных стендах»,  – со-
общает «Официальный 
Подольск». 

Жителям микрорай-
она новое простран-
ство пришлось по душе. 
«Сделали все прекрасно. 
Мы не думали, что это 
возможно, да за такое 
короткое время. Теперь 
будем проводить здесь 
наши мероприятия, вы-
ступления»,  – сказала 
участница губернатор-
ской программы «Ак-
тивное долголетие» 

Гульнара Голуб, кото-
рая живет здесь более 
более 40 лет. 

К слову,  располо-
женный неподалеку 
ДК им.1 Мая тоже бу-
дет преображен, – в ста-
рейшем доме культуры 
Подольске недавно на-
чался капитальный ре-
монт. Работы в истори-
ческом здании ведутся 
в рамках программы 
губернатора Москов-
ской области Андрея 
Воробьева «Культура 
Подмосковья». В сле-
дующем году, когда ДК 
будет сдан в эксплуата-
цию, сквер и дом куль-
туры станут единым 
ансамблем, – отмеча-
ют в администрации 
городского округа По-
дольск.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации 
городского округа 
Подольск / подольск-
администрация.рф 

На днях глава городско-
го округа Дмитрий Жари-
ков, а также председатель 
совета депутатов Алексей 
Никулин и депутаты посе-
тили объект с целью про-
верки хода ремонта. Ин-
спекция показала, что к 
сегодняшнему дню под-
рядчик завершил ремонт 
цокольного этажа зда-
ния, – там уже размести-
лись магазины. Кроме того, 
была модернизирована 
электроподстанция, кото-
рая стала на порядок на-
дежнее, и полностью пере-
ложены коммуникации. 

«Продолжая фасадные ра-
боты, приступили к устрой-
ству зоны фудкорта внутри 
объекта. Старое здание рын-

ка 70-х годов постройки пол-
но сюрпризов, поэтому про-
цесс не быстрый. На первом 
месте сейчас ремонт купола. 
Необходимо заменить ста-
рую тяжелую кровлю на об-
легченный современный ка-
чественный материал. Опыт 
работы с такими конструк-
циями в России небольшой, 
специалисты заново разра-
ботали всю технологию про-
цесса», – сообщает телеграм-
канал местного отделения 
партии «Единая Россия». 

«Территория безусловно, 
большая. И фронт работ тоже. 
Тем не менее все сроки со-
гласованы и необходимо их 
соблюдать. Содействуем соб-
ственникам максимально и 
ждем ответственных шагов 
навстречу. До конца года бла-
гоустройство должно быть 

полностью завершено», – от-
метил по завершении осмо-
тра глава Подольска Дми-
трий Жариков.

При этом отмечается, что 
инспекция выявила некото-
рые недоработки. В частно-
сти, есть вопросы к террито-
рии рынка «Русадж», – здесь 
не выполнен ряд работ, ко-
торые были запланированы. 
Сотрудники профильных де-
партаментов администрации 
городского округа уже взяли 
эти моменты под контроль. 
Кроме того, было рекомен-

довано привести в порядок 
надземный переход через 
Матросскую улицу, прилега-
ющие к торговым рядам тро-
туары, разместить на фасадах 
предварительно утвержден-
ные вывески. «Ответствен-
ные займутся решением этих 
вопросов в ближайшее вре-

мя, – сообщили в местном от-
делении партии «Единая Рос-
сия». 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk 

благоустройство

Центральный рынок: 
преображение    
В Подольске продолжается масштабная реконструкция 
Центрального рынка,  – работы ведутся по по 
поручению губернатора Московской области Андрея 
Воробьева

Уютное пространство 
вместо пустыря     
В Подольске завершилось строительство зоны отдыха у Дома культуры 
им. 1 Мая, – об этом сообщили в администрации городского округа 

В числе лучших     
Подольск вошел в число лучших российских городов по объему 
введенного в 2022 году жилья, – он вырос почти на 135%
Как сообщил глава 
муниципалитета Дмитрий 
Жариков со ссылкой на данные 
министерства жилищной 
политики Московской области, 
в Подольске в прошлом году 
было построено и введено 
в эксплуатацию 274 тысяч 
квадратных метров жилой 
недвижимости. Это позволило 
округу занять 26 место даже не в 
региональном, а в федеральном 
рейтинге. 

«Среди построенного жилья есть 
и проблемные объекты. В 2022 году 
в округе введено эксплуатацию 5 
многоквартирных домов, общей 
площадью более 42 тысяч кв. ме-
тров, ключи от долгожданных квар-
тир получили почти 500 обманутых 
дольщиков», – сообщили в Мини-
стерстве жилищной политики Мо-
сковской области. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал Министерства 
жилищной политики Московской 
области 



6 наши люди

В память 
о хорошем 
человеке    
В Подольске открыли мемориальную доску 
почетному жителю округа Станиславу 
Зубковскому, – она расположена на фасаде 
дома 2/7 по Парадному проезду, в котором 
жил Станислав Вадимович

Первые лица         
Два медработника Подольского роддома 
номинированы на Всероссийскую премию в области 
перинатальной медицины «Первые лица», – об этом 
сообщает «Официальный Подольск» 

Премия «Первые лица» – единственная на сегодняшний день Премия, 
которая призвана награждать специалистов, внесших заметный вклад в 
развитие перинатальной медицины в России. Учреждена Общественной 

организацией «Российская ассоциация специалистов перинатальной 
медицины» (РАСПМ) и Некоммерческим Партнерством «Общество по 
развитию Медицины и Здравоохранения» (НП «ОРМиЗ») в 2013 году. 

Премия «Первые лица» проводится при поддержке Министерства 
здравоохранения Российской Федерации. 

(Источник: ormiz.ru

Отмечается, что речь 
идет о заведующей 
отделением патологии 
новорожденных и 
недоношенных детей 
(2 этап выхаживания) 
Татьяне Дорофеевой и 
заведующей отделением 
новорожденных 
Марине Гладковой из 
Подольского родильного 
дома, – женщины 
принимают участие в X 
Всероссийской премии в 
области перинатальной 
медицины «Первые лица». 

«Сейчас подольские спе-
циалисты проходят первый 
отборочный этап голосова-
ния, который продлится до 
19 августа», – сообщили в ад-
министрации. 

Жители городского окру-
га могут принять участие в 
голосовании и поддержать 
наших медиков. Сделать это 
можно на сайте ormiz.ru.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

ОСНОВНЫЕ ЦЕЛИ 
И ЗАДАЧИ ПРЕМИИ:
 
 Поощрение и мотивация 

лучших медицинских специали-
стов, работающих в области 
перинатальной медицины. 
 Содействие развитию и 

внедрению передовых мето-
дов диагностики, сохранения 
беременности и выхаживания 
новорожденных. 
 Информирование широкой 

общественности о достижени-
ях профессионалов в области 
перинатальной медицины. 
 Создание условий для 

взаимодействия, общения и 
обмена опытом начинающих и 
ведущих медицинских работни-
ков, и специалистов в области 
перинатальной медицины. 

Станислав Зубковский родился 8 апреля 
1937 года в совхозе «Караваево» 
Костромской области. В 1960 году был 
направлен на Подольский механический 
завод имени Калинина, а в 1981 году стал 
председателем исполкома Подольского 
городского Совета народных депутатов, – 
пишет «Официальный Подольск». 

Отмечается, что именно под руководством 
Зубковского в Подольске планомерно стро-
илось жилье, был введен в эксплуатацию це-
лый ряд важных объектов, в том числе под-
земный пешеходный переход на вокзале, 
кинотеатр «Подольск», библиотека на Силикат-
ной, три школы и роддом. 

В 1987 году, когда Станислав Вадимович 
возглавил Подольский аккумуляторный завод, 
под его инициативе началась реконструкция 
предприятия, в ходе которой большое внима-
ние уделили экологии.  

В администрации Подольска отмечают, 
что эта мемориальная доска не последняя – 
в планах установить еще ряд памятных та-
бличек, посвященных почетным жителям 
округа. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 
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Знаете ли вы, что поистине 
богатые люди очень 
щепетильно относятся 
ко всем своим затратам. 
Иногда даже может 
сложиться мнение, 
что некоторые из них 
чрезмерно мелочные. 
Однако такое отношение 
к деньгам можно отразить 
и в положительном русле, 
назвав такой подход к 
расходам бережливостью. 
Ведь истинное искусство 
накопления состоит в том, 
чтобы определить для себя 
список вещей, который 
действительно необходимо 
приобрести, и отсеять все 
ненужное, на что может 
уходить значительная 
часть вашего бюджета.

1. Планирование бюджета. 
Пожалуй, это самое важно 
и эффективное правило при 
необходимости уложиться 
в установленный бюджет и 
выкроить возможность не-
много накопить. Только четко 
составленный список покупок 
и отказ от ненужных вещей 
поможет рационально рас-
ходовать скромный семейный 
бюджет;

2. Определение целей. До-
пустим, ваша ближайшая 
важная цель – сделать жиз-

ненно необходимый ремонт в 
квартире. Это должно стать 
для вас мотивацией. Напо-
минайте себе постоянно, что 
вы больше не можете жить в 
таких условиях, как сейчас, а 
сделанный ремонт не только 
улучшит ваше моральное 
состояние, но и поможет 
сделать ваш дом уютнее для 
всей семьи;

3. Долой кредитные карты. 
Задумывались ли вы, что с 
появлением множества при-
влекательных предложений 
от банков, позволяющих взять 
денег на безвозмездной 
основе и пользоваться ими 
без процентов, скажем, 55-
60 дней, можно умудриться 
влезть в серьезные долги. 
Конечно, для крайних случаев, 
когда вас настигла болезнь, 
или появились непредвиден-
ные расходы (порвалась обувь, 

сломался телефон), такой 
способ перекрутиться имеет 
право на существование. Но 
для повседневного пользова-
ния этот банковский продукт 
весьма вреден – вы знаете 
что у вас еще есть «заначка» и 
перестаете надеяться только 
на свой бюджет, а это верная 
дорога к долговой яме.

4. Кредиты также вредят вашему 
бюджету. Многие возмутятся 
сейчас, ведь кредит – это 
реальная возможность купить 
что-то дорогостоящее в рас-
срочку. Но не забываете ли вы 
о переплатах? А ведь в боль-
шинстве случаев она может 
составлять ровно столько же, 
сколько стоит купленная вами 
вещь. Может, стоит немного 
потерпеть и попросту отло-
жить деньги на покупку нуж-
ной вещи? Конечно, если речь 
не идет о покупке квартиры, 

или машины. Отложить такую 
крупную сумму не всегда по-
лучится, да и ждать 10-15 лет 
не вариант. А вот 4-5 месяцев 
откладывать на новенький 
телефон вполне возможно;

5. Осваивайте дополнительные 
профессии. Не все рассматри-
вают вариант дополнительно-
го заработка как возможности 
накапливать, а зря. Допустим, 
у вас есть способности к 
вышиванию или вязанию, вы 
вкусно печете или можете 
подстричь соседку, или, как 
вариант, вы можете попробо-
вать себе в роли копирайтера 
или блогера. Последние два 
варианта особенно популярны 
в последнее время как среди 
молодежи, так и более взрос-
лого населения. Возможно, 
ваше дополнительное занятие 
сможет приносить вам в пер-
спективе доход даже больше, 

чем вы получаете на вашей 
постоянной работе;

6. Пользуйтесь услугами банка. 
Запомните одно золотое 
правило – деньги не должны 
лежать без дела. Они должны 
работать и приносить вам 
дополнительный доход. Если у 
вас есть сбережение, не хра-
ните его под матрасом, лучше 
поищите привлекательное 
предложение от проверенно-
го банка и положите деньги 
на депозит. Это хорошая 
возможность не растратить 
накопленное раньше времени 
да и реальный шанс хоть 
немного приумножить уже 
имеющееся;

7. Пишите свои расходы. Для 
кого-то это покажется смеш-
ным, но вы сначала попро-
буйте. Только так вы сможете 
отследить все свои покупки. 
Ведь некоторые приобре-
тения делаются спонтанно: 
очередная помада, которых 
и так уже больше 10 в кос-
метичке, «миленький» брелок 
или «специальные» салфетки 
для уборки. Поверьте, после 
того как вы реально увидите 
свои расходы, каждый из 
вас сможет найти в своем 
списке несколько покупок, без 
которых вполне можно было и 
обойтись.

Источник: bankstoday.net 

Семь принципов 
экономии 
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Подольск 
музыкальный    
Музыкальный фестиваль «Лето.музыка.джаз» 
состоится 19 августа в обновленном парке 
культуры и отдыха им. В. Талалихина 

С 15 до 10 часов на центральной танцеваль-
ной площадке парка будут играть оркестр По-
дольской филармонии, участница проекта 
«Голос 6» из команды Александра Градского 
Марианна Савон, пианист-виртуоз Эльмар Са-
фаралиев, а также  педагог Государственной 
Классической Академии им.Маймонида, джа-
зовая певица Александра Магерова.

Наш корр.  


